

> 27 Enero, 2021

PAÍS: España FRECUENCIA: Diario

PÁGINAS: 14 O.J.D.: 5043
TARIFA: 490 € E.G.M.: 40000

ÁREA: 138 CM² - 13% SECCIÓN: LOCAL



INICIATIVA 'ON LINE'

Kamira celebra un congreso sobre delitos de odio

REDACCIÓN CÓRDOBA

El segundo Congreso sobre Delitos de Odio y Discriminación, organizado por Kamira dentro del proyecto europeo Discrikamira, se realiza de manera on line (a través de la plataforma Zoom) desde ayer hasta mañana, abordando desde distintas perspectivas cómo combatir la discriminación y los delitos de odio contra la población gitana y otros colectivos vulnerables, y cómo favorecer la lucha por derechos fundamentales como la igualdad y la libertad de expresión, buscando herramientas para romper con la reproducción de estereotipos y prejuicios.

En las sesiones participan profesionales de reconocido prestigio con amplios conocimientos en las materias que se debaten, así como diputados gitanos de cuatro fuerzas políticas (PSOE, PP, Cs y Podemos). La iniciativa cuenta, además, con profesionales del ámbito jurídico (fiscales y abogados especializados en discriminación y delitos de odio), periodistas y activistas de distintas organizaciones, que analizan

Participan diputados gitanos de PSOE, PP, Cs y Podemos

temas relacionados con la discriminación y los delitos de odio, compartiendo con los asistentes experiencias y ampliando sus conocimientos en las materias que se imparten.

El programa del congreso incluve seis mesas redondas. dos por día, a partir de las 17.15 horas de la tarde. En ellas se aborda el programa Discrikamira, para presentar los resultados del proyecto y tratar la discriminación de la población gitana desde el ámbito político, con especial referencia a la recientemente presentada Ley de Igualdad. También los aspectos jurídicos de los procesos de denuncia de delitos de odio y discriminación, entrando a analizar conceptos generales, la definición de delitos de odio, su ámbito de aplicación y la jurisprudencia más reciente. Además se estudiarán los delitos de odio y discriminación que sufre esta población a través de las redes sociales, el ciberodio y los protocolos para combatir estos actos. Por último, se abordan herramientas para combatir la discriminación y la perspectiva de otros movimientos de lucha